

La création des centres de services en éducation génère de nouvelles responsabilités pour les enseignants. Avec une voix au conseil d'administration, il est important que les préoccupations et besoins des élèves et des enseignants y soient entendus.

Je crois être la bonne personne pour être cette voix. En 32 années de carrière, j'ai été membre à de nombreuses reprises d'un conseil d'établissement, d'un conseil de participation des enseignants, délégué syndical pendant plusieurs années, membre de plusieurs comités dans les établissements où j'ai enseigné. J'ai aussi cultivé de nombreux contacts à travers la province, le pays et même à l'étranger grâce à différents groupes dans lesquels je suis un membre actif (entre autres Science on stage Canada, le réseau Technoscience).

Ceux qui me côtoient apprécient, mon côté innovateur, ma capacité de penser hors de la boîte, mon enthousiasme face aux nouveaux défis, ma préoccupation de nos conditions d'enseignements, l'aide que j'apporte aux autres.

Je me propose pour ce poste pour être la voix qui représente les enseignants. Je m'engage à être un véritable représentant, donc consulter, prendre le pouls, agir en fonction du bien-être, des enseignants et des élèves, d'être disponible pour répondre aux demandes des enseignants et de participer activement aux réunions du conseil d'administration du centre de service.

Robin St-Pierre

Enseignant

École secondaire des Patriotes de Beauharnois